

# *Almanza domina los 800 metros en el Festival Fortún de Camaguey*

---



La Habana, 20 feb (ACN) La campeona mundial universitaria, Rose Mary Almanza, destacó en los 800 metros en el Festival de Velocidad Rafael Fortún In Memoriam, con sede en la provincia de Camaguey.

Almanza, oro en los 800 metros en la Universiada Mundial de Taipéi de China 2017, dominó la doble vuelta al óvalo con un crono de 2:02.1 minutos, en la nueva pista artificial del estadio de atletismo de Camaguey, en tanto el capitalino Jorge Félix Liranzo (1:46.6 minutos) se impuso en el apartado masculino.

En los 200 metros planos, el habanero Reynier Mena (19,9 segundos) dejó atrás al camagüeyano Roberto Skyers (20,7), quien luego de afrontar problemas de salud se incorporó hace solo tres semanas al entrenamiento.

En los 400 con vallas, Leandro Zamora (49,4 segundos) se impuso a José Gaspar (50,4 segundos), mientras que en el femenino triunfó Zurian Hechavarría (58,0).

Del 14 al 16 de marzo próximo, en esta urbe, que cuenta con la única pista de Cuba revestida con Polytan, material sintético alemán de elevada calidad, se desarrollará una competencia para los miembros de la preselección cubana de atletismo aspirantes a competir en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155611-almanza-domina-los-800-metros-en-el-festival-fortun-de-camaguey>



**Radio Habana Cuba**